

## Masken für Halloween

Feiere Halloween mit selbstgebastelten und natürlich furchterregenden Masken aus Pappmaché, die du und deine Kinder tragen können, wenn ihr auf Halloween-Partys geht oder mit dem Spruch "Süßes oder Saures" an den Haustüren in der Nachbarschaft klingelt.



Seinen Ursprung hat der Halloween-Brauch in Irland, er wird jedoch heute weltweit mit verschiedensten Aktionen wie Geisterführungen, Lagerfeuer, Kostümpartys, Kürbisschnitzen (Jack O'Lantern) und mit dem Lesen von Gruselgeschichten oder Horrorfilmabenden gefeiert. Dafür brauchst du eine stilechte Verkleidung!

Allerdings braucht Pappmaché einige Trockenzeit, weshalb sich diese Idee nicht in der letzten Sekunde umsetzen lässt.

## Materialien

- Weißleim, Wasser
- Schüssel
- Zeitungspapier
- Kleber, ggf. Heißklebepistole mit Glitterklebestiften
- Acrylfarbe
- Dekoelemente wie Bast oder Pfeifenreiniger für Schnurrhaare o.Ä.
- Schere, Multifunktionswerkzeug mit verschiedenen Aufsätzen (z.B. [Dremel](#))



Foto: Dremel

### 01. Grundform der Maske vorbereiten

Als Erstes pustest du einen oder mehrere Luftballons auf. Dann zerreiße eine alte Zeitung in kleine Schnipsel und weiche diese in einer Schüssel mit Wasser und Weiß- bzw. Holzleim ein. Danach legst du die Schnipsel immer überlappend auf den Luftballon auf und lässt sie trocknen. Dabei härtet die Masse aus.



Foto: Dremel

## 02. Maske zuschneiden

Nachdem die Papierlagen gut durchgetrocknet sind, kannst du sie einfach vom Luftballon lösen. Schneide dann die gewünschte Form der Maske (zum Beispiel mit dem Dremel 7700 - bestückt mit einer Trennscheibe -) aus.



Foto: Dremel

## 03. Löcher bohren

Lege die Position der Augen fest und schneide bzw. bohre die Öffnungen für die Augen aus. Vielleicht brauchst du auch eine Öffnung für den Mund oder die Nase?



Foto: Dremel

#### 04. Maske anmalen

Jetzt kommt der schönste Teil: Male deine Maske mit Gouache oder Acrylfarben an, dekoriere sie mit den Glitter-Klebestiften und bringe zum Beispiel mit einer Klebepistole Papiernasen, Basthaare, falsche Augenbrauen und so weiter an, bis die Halloween-Masken gruselig genug sind, um die bösen Geister der Nacht zu vertreiben.

## Über die DIY Academy

Als Schulungsinstitut informiert und berät die DIY Academy rund um das Heimwerken in Haus und Garten. Die DIY Academy möchte Menschen mit kreativen Ideen inspirieren und ihnen das nötige Know-how vermitteln, mit dem sie ihr Zuhause selbst gestalten können. Versierte Heimwerker sollen sich ebenso angesprochen fühlen wie Selbermacherinnen mit grundlegenden Kenntnissen und Neulinge ohne Praxiserfahrung.

## Unsere Schulungs- & Trainingsangebote

Wir machen dich fit für dein nächstes DIY-Projekt: In unseren Kursen, Online-Seminaren und Beratungen lernen die Teilnehmenden ganz praktisch zusammen mit unseren DIY-Profis – auch für dein persönliches Projekt bekommst du das nötige Wissen und viele Tipps & Tricks.

[Mehr erfahren](#)

## Du möchtest nichts mehr verpassen?

Dann abonnieren unseren Newsletter und bleibe immer auf dem Laufenden!

[Jetzt anmelden](#)

## Folge uns auch auf:

- Pinterest: [www.pinterest.com/diyacademy](https://www.pinterest.com/diyacademy)
- YouTube: [www.youtube.com/DIYAcademyTV](https://www.youtube.com/DIYAcademyTV)
- Facebook: [www.facebook.com/doityourself.academy](https://www.facebook.com/doityourself.academy)
- Instagram: [www.instagram.com/doityourself.academy](https://www.instagram.com/doityourself.academy)